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   17. November 2023

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
hiermit stellen wir, auch im Namen der CSU Stadtratsfraktion, einen Antrag zum Haushalt betreff der jeweiligen 
Haushaltsstelle bei den Schulen:  
 
Unterhalt eigener Gebäude   │ *BESEITIGUNG KLEINERER SCHÄDEN 
 
Diese Stelle war bisher mit 5000,- € dotiert und soll nunmehr auf 4.500,- € abgesenkt werden. Wir beantragen, 
die Haushaltsstelle wie bisher mit 5000,- € auszustatten.  
Wir sind überzeugt davon, dass mit wenigen Mitteln und kleineren Reparaturen insgesamt wirtschaftlich und 
effizient gearbeitet werden kann. Sollten die Mittel bisher ausreichend sein, wollen wir nicht unmittelbar das 
Signal senden, dass Budgets ausgeschöpft werden müssen, weil sonst die Budget-Kürzung droht. Vielmehr ist es 
für uns ein Ausdruck dessen, dass mit dieser Haushaltsstelle verantwortungsbewusst umgegangen wird.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Gez.      Gez.       
 
Christine Bötsch         Rena Schimmer 
Stellv. Fraktionsvorsitzende    Mitglied des Stadtrats  

Herrn Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt 
Rathaus 
97070 Würzburg 
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Antrag auf Erlass der 
Sondergebühren auf öffentlicher 
Fläche 
auf Grund der Corona Krise – 
behördliche Anordnung 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister 
Christian Schuchardt, 
 
viele Gewerbetreibende aus allen Branchen 
nutzen öffentliche 
Verkehrsflächen für Ihren Betrieb. Gerade 
in der Gastronomie und 
im Einzelhandel werden auf diesen Flächen 
gute Umsätze gemacht. 
Auf Grund von behördlichen Anordnungen 
können diese Flächen 
überhaupt nicht, oder nur eingeschränkt 
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